

EL FUTBOL LOCAL (II)

A partir de agosto de 1.944 hasta junio de 1.945. se jugaron algunos partidos en el "CAMP DEL RIPIO", en uno de los cuales se tomó cumplida revancha con el equipo de Villanueva, vencién-dole fácilmente.

Los resultados favorables conseguidos en los encuentros celebrados, que seguían siendo amistosos, motivaron que la afición local se ilusinara de forma tal, que pronto se planteó la necesidad de construir un nuevo campo de fútbol.

Previa la constitución de una junta Directiva, se iniciaron los trámites necesarios para que el proyecto de construir un nuevo campo de fútbol fuese una realidad, y, con buen criterio, se optó por construirlo junto a la Plaza Cervantes, en terreno idóneo para su ubicación. De ahí, que este campo tomara el mismo nombre de la Plaza: CAMPO CERVANTES.

Los terrenos fueron arrendados por el precio anual de 500 ptas., por tiempo indefinido; como vestuarios se habilitó una dependencia del Grupo Escolar, muy cerca del campo, y, en sustitución de duchas, se empleaban los abrevaderos de la fuente de la Vila, que no estaban lejos.-

Las obras de acondicionamiento de terrenos e instalación de porterías se realizaron con urgencia y en agosto de 1.945, el nuevo campo se hallaba disponible para disputar partidos de fútbol.-

Durante las fiestas patronales del citado año 1.945. tuvo lugar la inauguración del campo de fútbol CERVANTES, acto que se realizó con gran solemnidad

y brillantez. Asistieron las autoridades locales acompañadas de la Banda de Música, y hasta hubo saque de honor realizado por una señorita, que, por nerviosismo, no acertó a golpear el balón al primer intento. También asistió un delegado de la O.S. de Educación y Descanso, que hizo entrega de los equipos completos (botas, medias, pantalón y camiseta) y un balón, en concepto de ayuda al Club local.-

El equipo invitado para la inauguración del nuevo campo fue el Benlloch, equipo que nos amargó la tarde al ganarnos fácilmente el partido. Fue la nota discordante de un memorable día en que hubo inusitada animación.-

Pronto se olvidaría esta derrota y el equipo local entraría en una franca recuperación, ofreciendo partidos de aceptable juego y favorables resultados.-

A finales del año 1.945, la O.S. de Educación y Descanso organizó un campeonato comarcal entre los equipos de CUEVAS, VILLANUEVA, BENLLOCH y CABANES, que resultó muy interesante y competido.-

El Benlloch resultó vencedor. Y analizando con objetividad el desarrollo de la competición, diré que fue un digno campeón. En cuanto a la actuación de nuestro equipo, no recurriré al tópico de "la mala suerte": sólo diré que ofrecimos fuerte resistencia en las confrontaciones con el equipo campeón y que apalizamos al de Villanueva por 1 a 8 en su propio campo, sin que posteriormente

PER A SUBSCRIPCIONS

Remeteu 1.500 ptes (6 periódics) als següens números de compte:

- CAIXA RURAL 200.00399.47
- CAIXA D'ESTALVIS 3300.044.000193.7
- BANESTO 0030/2356 557-271

Tambe podeu fer un giro postal a l'adreça de l'associació.